

### 3 – histoire pour enfants

Il était une fois dans un petit village, une famille de lapins formée par Papa Lapin, Maman Lapin et leur petit lapereau, Caramel. Ils vivaient paisiblement dans leur terrier, entourés de verdure et de fleurs colorées.

Un jour, une nouvelle famille de lapins s'installa à côté d'eux. Cette famille se composait de Papa Lapin, Maman Lapin et leurs deux lapereaux, Choco et Vanille. Au début, tout se passait bien et les deux familles semblaient s'entendre à merveille.

Cependant, peu à peu, les choses commencèrent à changer. Les nouveaux voisins, la famille Choco et Vanille, commencèrent à se comporter de manière injuste envers la famille de Caramel. Ils prenaient toujours les meilleures carottes du potager communal, laissaient des déchets devant le terrier de Caramel et se moquaient de lui à l'école des lapins.

Malgré les plaintes de la famille de Caramel, rien ne changeait. Les injustices continuaient et la tristesse envahissait le terrier de Caramel. Un jour, Caramel décida qu'il en avait assez. Il se mit à réfléchir à un moyen de mettre fin à ces injustices.

Avec l'aide de ses amis lapins, Caramel organisa une réunion avec les deux familles. Il expliqua calmement comment les agissements des lapins Choco et Vanille avaient affecté sa famille et lui-même. Les lapins Choco et Vanille furent surpris de découvrir l'impact de leurs actions et s'excusèrent sincèrement.

A partir de ce jour-là, les deux familles de lapins décidèrent de vivre en harmonie. Ils partagèrent équitablement les ressources du potager, nettochèrent ensemble les alentours du terrier et s'entraidaient en cas de besoin. La paix et l'amitié régnèrent à nouveau dans le petit village.

Et Caramel comprit alors qu'en faisant preuve de courage, de compassion et en communiquant ouvertement, il était possible de surmonter les injustices et de construire un monde meilleur pour tous les habitants du village.